

L'appel du 18 juin 1940

D'après <http://www.charles-de-gaulle.org>

C'est un discours du général Charles de Gaulle diffusé le 18 juin 1940 à la radio de Londres. Il a été adressé aux Français depuis Londres, juste après que le gouvernement du maréchal Pétain avoue la défaite de la France. De Gaulle déclare alors que la guerre n'est pas terminée ; il appelle les Français à résister à l'occupant allemand et à se regrouper autour de lui.

Un extrait de l'appel du 18 juin 1940 :

« Moi, Général de Gaulle, actuellement à Londres, j'invite les officiers et les soldats français qui se trouvent en territoire britannique [...], avec leurs armes ou sans leurs armes, [...] à se mettre en rapport avec moi.

Quoi qu'il arrive, la flamme de la résistance française ne doit pas s'éteindre et ne s'éteindra pas. »



Reproduction de l'affiche qui a été diffusée suite à l'appel du 18 juin 1940 :



A TOUS LES FRANÇAIS

La France a perdu une bataille !

Mais la France n'a pas perdu la guerre !

Des gouvernants de rencontre ont pu capituler, cédant à la panique, oubliant l'honneur, livrant le pays à la servitude. Cependant, rien n'est perdu !

Rien n'est perdu, parce que cette guerre est une guerre mondiale. Dans l'univers libre, des forces immenses n'ont pas encore donné. Un jour, ces forces écraseront l'ennemi. Il faut que la France, ce jour-là, soit présente à la victoire. Alors, elle retrouvera sa liberté et sa grandeur. Tel est mon but, mon seul but !

Voilà pourquoi je convie tous les Français, où qu'ils se trouvent, à s'unir à moi dans l'action, dans le sacrifice et dans l'espérance.

Notre patrie est en péril de mort.

Luttons tous pour la sauver !

VIVE LA FRANCE !

L'appel du 18 juin 1940

D'après <http://www.charles-de-gaulle.org>

Le 18 juin 1940, le général Charles de Gaulle parle à la radio de Londres. Il demande aux français de continuer à résister aux allemands.



« Moi, Général de Gaulle, actuellement à Londres, j'invite les officiers et les soldats français [...], avec leurs armes ou sans leurs armes, [...] à se mettre en rapport avec moi.



L'appel du 18 juin 1940

D'après <http://www.charles-de-gaulle.org>

Le 18 juin 1940, le général Charles de Gaulle parle à la radio de Londres. Il demande aux français de continuer à résister aux allemands.



« Moi, Général de Gaulle, actuellement à Londres, j'invite les officiers et les soldats français [...], avec leurs armes ou sans leurs armes, [...] à se mettre en rapport avec moi.

